

« TEMPS DANSE ». Nouveau professeur et créneaux horaires

L'association Temps danse fera sa rentrée ce 14 septembre « bien sûr dans le respect des règles sanitaires », n précise Jacky Cougnaud, président de l'association.

Plusieurs nouveautés sont au programme cette année, la plus importante étant l'arrivée d'un nouveau professeur de danse, Alexandre Fouquet, pour des cours de bachata et de kizomba.

De nouveaux créneaux horaires seront donc ouverts le mardi soir à 19 h 15 (bachata et kizomba débutant/évolutif) et à 20 h 45 (kizomba débutant) et cela dans un nouveau lieu : le Hall 5 du boulevard Viaud Grand Marais. Ces cours sont proposés en complément de ceux de la professeur Sabrina Benais qui poursuit, quant à elle, les danses en couple : valse, cha cha, tango, salsa, paso, rock, boléro... Et les danses en ligne : madison, disco, mambo, charleston, kuduro, twist, bossa nova... De ce côté toujours dans le gymnase de l'école Lucie Aubrac, rue de la Cailletière.

Inscriptions lors des 1^{ers} cours

Il n'y aura pas cette année de soirée spéciale pour les inscriptions : elles se feront lors des premiers cours.



Le professeur de danse Alexandre Fouquet rejoint Sabrina Benais.

Pour la danse en couple 1^{re} année : le lundi 14 septembre à 20 h 45 (avec un premier essai pour les débutants). Pour la danse en ligne 1^{re} année : vendredi 18 septembre à 19 h 15 (le tout à la salle de l'école Lucie Aubrac).

Concernant la bachata et la

kizomba, une soirée découverte se déroulera le mardi 15 septembre dans la salle Hall 5 de la Foire des Minées à 19 h 15 et à 20 h 45.

■ **Contact et renseignements** au 06 19 22 51 74 ou sur le site tempsdanse-challans.fr/